



NEWSLETTER D'ARNAC-LA-POSTE

> NUMÉRO 3 - 30/07/2020



**RESTRICTION
D'EAU**
PAR ARRÊTÉ PRÉFECTORAL

SÉCHERESSE

Par arrêté préfectoral en date du 30 juillet 2020, le département de la Haute-Vienne est déclaré en état de crise renforcée vis-à-vis de la situation d'étiage.

Sont notamment interdits les arrosages des espaces publics et privés, le lavage des véhicules hors station de lavage, la vidange et le remplissage des piscines, le lavage des terrasses, les prélèvements dans le milieu naturel (voir arrêté affiché en mairie ou sur le site internet).

DIDIER ALAMONE, DÉCORÉ DE LA MÉDAILLE D'ARGENT

Après la période de confinement relative au COVID 19, le conseil municipal a réuni tous les agents municipaux le 01 juillet 2020 pour leur adresser leurs remerciements suite à leur implication pendant cette période délicate.

Le maire, Madame Sophie DRIEUX, a également décoré Mr Didier Alamome de la médaille d'honneur du travail (médaille d'argent) pour ces 20 années de services effectuées en tant que chauffeur de car scolaire à la commune d'Arnac la Poste.



A vos agendas !



>>> **Jeudi 6 août à 20h** : "Conte musical intitulé: En attendant le Prince.." organisé par l'Amicale des Anciens Elèves dans le jardin de Mariane Déverines. Tarif : 5€. Réservation au 0680054580.

>>> **Mardi 25 août à 15h** : Visite "papotages et commérages autour du lavoir d'Arnac la Poste" dans le cadre des Visit'O Lim organisées par l'Office de Tourisme.



OPÉRATION MASQUES

Pour remercier tous les bénévoles de l'opération « masques », la municipalité a organisé un pot de l'amitié le 3 juillet 2020 dans les pelouses de la mairie.

L'implication spontanée des Arnacois à la confection de masques alternatifs ou de dons de tissus démontre l'envie de chacun de participer à l'effort collectif et social. Une vingtaine de couturières ont réalisé avec les dons de tissus presque 2000 masques en à peine 3 semaines. Bravo !

Attention : le virus n'est pas éradiqué, et la prudence, le respect des gestes barrières et une certaine distanciation doivent être toujours respectés.

POINT TRAVAUX

Malgré la période de confinement, les travaux de construction de la boulangerie-pâtisserie-sancking ne semblent pas avoir pris de retard. La construction de l'extension est en cours.

La rénovation de la salle de motricité de l'école élémentaire a démarré comme prévu début juillet. Le faux-plafond et le revêtement de sol sont déjà posés.



RÉSEAU D'ALIMENTATION EN EAU POTABLE

Dans le cadre des études "diagnostics des ouvrages d'assainissement collectif, de gestion des eaux pluviales et d'alimentation en eau potable" sur le territoire de la communauté de communes haut-limousin en marche, le bureau d'étude Impact Conseil réalise actuellement le relevé topographique du réseau Alimentation en Eau Potable de toute notre commune d'Arnac-la-Poste.

Afin de cartographier le réseau et les ouvrages, ce relevé est réalisé par 2 techniciens accompagnés de Gérard Margnoux, maire-adjoint chargé de la commission « eau et assainissement » et de Jean-Pierre Drieux, convoqué en tant qu'expert.

